
Hola a todos, 
 
 
 
Primero de todo quiero agradecer a todos los participantes por el interés que 
habéis demostrado en esta segunda edición de la Llego Malpas‐Bonaire. 
 
Quiero  disculparme  por  la  organización  de  la  carrera  y  por  el  caos 
generalizado por el exceso de participantes. La  intención era de que no  se 
quedara nadie sin poder participar, pero al final salió como salió. 
 
Quiero dar  las gracias especialmente al Regidor de Deports del Ajuntament 
d'Alcudia  por  su  interés  y  su  participación  para  la  entrega  de  trofeos  y  al 
mismo tiempo disculparme por el desorden a la hora de la entrega. 
 
Quiero  decir  que  de  todas  maneras  me  siento  muy  orgulloso  por  la 
participación general y la ilusión de todos por competir. Acepto todo tipo de 
críticas para que el año que viene podamos disfrutar de una buena carrera y 
sobre todo, de una buena organización. 
 
Se que muchos de vosotros os quedasteis sin camiseta, por eso me gustaría 
que pudierais tenerla de recuerdo. Todos los que os quedasteis sin ella me 
podeis mandar un mail con vuestros datos (nombre, teléfono y dirección). 
Los que seáis de la península os la mandaré por correo. 
 
Muchas gracias a todos y espero volver a veros el año que viene. 
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